

Original Dokument von CHARIS - Catholic Charismatic Renewal International Service

<https://www.charis.international/wp-content/uploads/Letter-from-moderator-on-Asbury.pdf>

Liebe Freunde der Katholischen Charismatischen Erneuerung,

zur Asbury-Erweckung und ihrer Nachahmung in unseren Gruppen oder Gemeinschaften.

Wie Sie sicher schon wissen, haben einige junge Leute an der Asbury Methodist University (Kentucky - USA) am 8. Februar 2023 ein Gebetstreffen für Studenten organisiert.

Ein ruhiger und tiefer Geist des Gebets durchdrang den Campus, so sehr, dass die Anbetung bis heute ununterbrochen bis zum heutigen Tag anhält. Im Laufe der Stunden schlossen sich Menschen aus Asbury, den Nachbarstädten, anderen Staaten und Ländern an.

Schätzungsweise 100.000 Menschen sind bisher durch Asbury gereist (die Stadt hat nur 6.000 Einwohner).

Einige CHARIS-Mitglieder und Freunde sind nach Asbury gereist, um an dieser Erfahrung teilzunehmen und bezeugt.

"Im Gottesdienst gibt es keine übertriebene Überschwänglichkeit und keine persönliche Führung, die das Gebet anführt". "Es ist, als ob alle gemeinsam das Gebet gestalten würden". "Fast alle Teilnehmer sagen, sie hätten die Gegenwart der Liebe Gottes und eine Wiederbelebung des Glaubens erlebt haben."

Ähnliche Treffen wurden auch in anderen Universitäten in der Nähe und in anderen Ländern organisiert.

Es ist noch zu früh, um eine vollständige Beurteilung dieser Ereignisse vorzunehmen, aber sicher ist, dass Gott möchte, dass wir seine Gegenwart und seine Liebe immer intensiver spüren.

In der Katholischen Charismatischen Erneuerung kennen wir diese Episoden der Erweckung und Ausgießung des Heiligen Geistes sehr gut. Wir selbst sind die Frucht einer Ausgießung, die 1967 an der Duquesne Catholic Universität in Pittsburgh (USA) stattfand.

Nach den Asbury-Episoden werden in vielen Gruppen der Charismatischen Erneuerung auf der ganzen Welt Gebets-, Anbetungs- und Lobpreisveranstaltungen für die kommenden Tage vorbereitet.

An Sie alle:

- Wir ermutigen Sie, der Inspiration zu folgen, die Sie gespürt haben.
- Wir ermutigen euch, diese Brüder und Schwestern, die einen Moment der Gnade erleben, mit euren Gebeten zu begleiten. Gnade erleben.
- Wir wissen, dass der Heilige Geist weht, wie er will, wo er will und wann er will! Deshalb ist es nicht darum, das, was dort geschieht, zu kopieren, sondern eine Zeit der Anbetung, des Zuhörens und des Raums für das Wirken des Heiligen Geistes.
- Bitten wir Gott weiterhin um die Gnade einer persönlichen Begegnung mit ihm.
- Sicherlich hat Gott uns viel zu sagen und uns viele Gaben zu geben.
- Wie bei der oben erwähnten Erweckung soll das Gebet ein gemeinschaftliches Unterfangen sein.
- Mögen diejenigen, die diese Veranstaltungen organisieren, dies immer mit Unterscheidungsvermögen, Besonnenheit und in Begleitung der Ortskirche.

CHARIS (Internationaler Dienst der Katholischen Charismatischen Erneuerung)

Pino Scafuro
Moderator

Übersetzt mit www.DeepL.com/Translator (kostenlose Version)